

jueves 9 de julio de 2020

La Laguna celebra un encuentro cultural para visibilizar el trabajo de jóvenes profesionales de la moda

'Dreamer Market' tendrá lugar en el Castillo del Camino Largo los días 10 y 11 de julio, de 12:00 a 21:00 horas



El Ayuntamiento de La Laguna a través de la Concejalía de Cultura, continúa apoyando a los jóvenes diseñadores y creadores de la Isla. En esta ocasión, colabora con la primera edición de *Dreamer Market*, una *pop up* que reunirá a profesionales del sector de moda con el objetivo de dar a conocer su trabajo y fomentar el consumo local. El evento, que tendrá lugar los días 10 y 11 de julio, de 12:00 a 21:00 horas, también acogerá diferentes actividades culturales, como un concierto de piano, a las 19:00 del viernes.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi, destaca que “este proyecto se define como un espacio de encuentro entre diseñadores, creadores y clientes que permitirá compartir experiencias y promover el consumo local y de responsabilidad, al mismo tiempo que disfrutar de actividades de carácter cultural” añade. La iniciativa también cuenta con el apoyo de la Concejalía de Comercio, que dirige María José Roca.

La precursora de esta iniciativa, Raquel García Hemmerhoj, señala que “se trata de una reunión entre diseñadores y profesionales del sector de la moda para tratar de reactivar la actividad comercial tras estos meses de paralización de la actividad comercial. De esta forma nos acercamos al público para que sepan de primera mano quiénes somos y cuál es la filosofía de nuestras marcas”.

Esta *pop up* participarán empresas como Fourcosmetics, Maharani Complementos, Romulo Floral Art, Rustiko Panadería, Blumynt Shop, Arena Negra Swimwear, Hammerhoj Design, OshAccesorios y Bomboncito Kids. Asimismo contará con el patrocinio de Cafés Novell, Rustiko Panadería, Priscila Salazar, Espacio Laoal, Eduardo Hernández Fotografía, entre otros.

La organización del *Dreamer Market* recuerda que este evento contará con un aforo limitado de 250 personas y será necesario acudir al acto con invitación para garantizar la seguridad de todos los asistentes.